

**Reducirán el Ancho de
La Calle San Rafael**
Mayo 13
**Darán más Amplitud a las Aceras.
Serán Instaladas Luces de Mercurio**

La reconstrucción de la calle de San Rafael, en el tramo comprendido de Galiano a Prado, en un plazo de doce días, así como la ampliación de las actuales aceras de esa calle, fué anunciada por el Ministro de Obras Públicas, ingeniero

Alfredo E. Nogueira, en la reunión que en la tienda "El Encanto", celebró anoche con la Asociación de Comerciantes de Galiano y San Rafael, institución que se interesa por la más rápida terminación de esta obra.

Al mismo tiempo indicó el Ministro Nogueira, la conveniencia de proporcionar a esa importante vía comercial un alumbrado a base de luz de mercurio para su mayor embellecimiento.

El Ministro se comprometió a hacer los contenes de las aceras de color verde y la base para las mismas ofreciéndose los comerciantes a terminar las aceras con material de granito.

El embellecimiento de las vidrieras y la amplitud de las aceras permitirán a los peatones transitar cómodamente para disfrutar del espectáculo que ofrecerá esa zona al quedar modernizada lo que redundará en beneficio de los comerciantes resarcidos de las inversiones que tendrán que hacer para convertir esa calle en un lugar atractivo.

En cuanto al tránsito de los omnibus y otros vehículos pesados se anunció que el mismo quedará regulado en los estudios que sobre esa materia se están efectuando para resolver el problema que constituye el tránsito de los transportes públicos en determinadas calles de la capital.

La calle de San Rafael en el tramo comprendido de Galiano a Prado tiene actualmente una anchura de seis metros y quedará reducida a cinco metros al efectuarse las obras anunciadas, amplitud esta que permitirá a la vez el tránsito de un omnibus y un automóvil sin que se produzca una interrupción en esa vía.

En dicha reunión estaban presentes los señores: Artemio Alvarez, Eduardo Vives, José Mierr, José Casteleiro, José García, Federico Acebal, José Sánchez, Segundo Menéndez, Natalio Barquet y Humberto Solís, que integran la directiva de la Asociación de Comerciantes de Galiano y San Rafael.

También participó el señor José Juelles, contratista que tendrá a su cargo la ejecución de la obra expresada y los señores Jorge Mecalling, José Hernández Torañ, Nicolás del Valle, Agustín Navarro, ingeniero González, Armando Villegas y el teniente Escalona que acompañaban al ingeniero Nogueira.

Mayo 15/13



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA